

台風でもマスクをしている方々へ

台風14号のニュースを見ていて腰が抜けました。強風で倒れそうになっても屋外でマスクをしている方々はもう病院へ行つた方が良いのではないのでしょうか。熱が出たとか喉が痛いとかではなく、自分の脳みそで当たり前のことを判断できなくなっている深刻な神経症にかかっていると自覚してください。私も

今年65歳で少しづつもの忘れが増えて認知症が進んでいくことが怖いのですが、日本中の人が風速30メートルの中においてもマスクをし続けるような全員神経症になってしまっている国が怖い。バイオハザードで全員がゾンビになってしまっているのです。気が付いていないようですが、

非科学的政策をとっているのです。私の妄想ならばよいのですが、**■自分の頭で考える** 先日内閣官房コロナ対策室の人と話しましたが、空気感染対策で

い冬に感染者が増えようが、災害時の避難所で感染爆発が起きようが気にしないようです。何の準備も調査もしていないのですから。

か。熱が出たとか喉が痛いとかではなく、自分の脳みそで当たり前のことを判断できなくなっている深刻な神経症にかかっていると自覚してください。私も今年65歳で少しづつもの忘れが増えて認知症が進んでいくことが怖いのですが、日本中の人が風速30メートルの中においてもマスクをし続けるような全員神経症になってしまっている国が怖い。バイオハザードで全員がゾンビになってしまっているのです。気が付いていないようですが、

ルズ蔓延の国と誤解されています。本葬では外されていましたが、あの葬儀を見て世界はマスクを外しているのだと納得しない人はいなかったでしょう。

G7、G20の先進国の中で日本だけが国民マスクなのは何故なのでしょう。日本人のDNAだけがオミクロンのウイルスに過敏で重症化するわけではありません。いま流行の陰謀論をひとつ申し上げます。習近平が自分の政権のために何千万人のロックダウンを行うように

自分の身は自分で守る。ウイズウイルスの時代には滅菌型の空気清浄機が次亜塩素酸水の気化加湿器を部屋に置いておくてください。次亜塩素酸水の空間噴霧は国の質疑で厚労大臣が認め、昨年厚労省もメンツを捨てて事務連絡

日本でも習近平のような利権勢力が洗脳を続けているのです。

医療、薬品、アルコール業界、検査キットのメーカー、ワクチン業界。彼らにとつてはいつまでもいつまでも今の状況が続けば良いし、メディアにとつては

思わずそれはあなた方の勉強不足ですと断言してしまいました。それともエドックから何かもらっているのですかとはいませんでした。北京オリンピックで次

しておけば空気感染の予防になり災害時には避難所となる体育館で活躍します。

日本だけが元に戻れずにいるのはなぜか

エリザベス女王の国葬に天皇陛下ご夫妻が参列されましたが入国のニュースでは陛下とお付きの日本人だけがマスクをしていました。世界中に日本国がウイ

日本の技術で次亜塩素酸水や紫外線や光触媒、オゾンなどのいろいろな空気清浄機が出ています。厚労省は北海道の窓を開けられな

もう3年目です。なにが必要でなにか洗脳された神経症から立ち直り、自分の頭で自分の判断で考えてください。

世界中に日本国がウイ

世界中で独裁国の中国と利権まみれの日本だけがゼロコロナの

現在コロナ対策室がオンラインでしているのはヘパフィルターだけだそうです。

自分の身は自分で守る。ウイズウイルスの時代には滅菌型の空気清浄機が次亜塩素酸水の気化加湿器を部屋に置いておくてください。次亜塩素酸水の空間噴霧は国の質疑で厚労大臣が認め、昨年厚労省もメンツを捨てて事務連絡

世界中に日本国がウイ

世界中で独裁国の中国と利権まみれの日本だけがゼロコロナの

現在コロナ対策室がオンラインでしているのはヘパフィルターだけだそうです。

自分の身は自分で守る。ウイズウイルスの時代には滅菌型の空気清浄機が次亜塩素酸水の気化加湿器を部屋に置いておくてください。次亜塩素酸水の空間噴霧は国の質疑で厚労大臣が認め、昨年厚労省もメンツを捨てて事務連絡

世界中に日本国がウイ

世界中で独裁国の中国と利権まみれの日本だけがゼロコロナの

現在コロナ対策室がオンラインでしているのはヘパフィルターだけだそうです。

自分の身は自分で守る。ウイズウイルスの時代には滅菌型の空気清浄機が次亜塩素酸水の気化加湿器を部屋に置いておくてください。次亜塩素酸水の空間噴霧は国の質疑で厚労大臣が認め、昨年厚労省もメンツを捨てて事務連絡



筆者紹介 株式会社あかりみらい代表取締役 越智文雄
1980年北大法学部卒業。北海道電力、電気事業連合会、北海道洞爺湖サミット道民会議事務局次長などを歴任。電力業界で初代の危機管理担当室長の経験から自治体・企業へのアドバイザーとして活躍。環境・エネルギー問題の専門家。日本除菌連合会長、(一社)次亜塩素酸水溶液普及促進会議代表理事、札幌なにかができる経済人ネットワーク主宰。